

# PUBLIK

## "Bripka Dede Irvana Pimpin Safari Subuh di Masjid Al Muhajirin: Sosialisasi Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG'"

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Nov 20, 2023 - 08:50



*"Bripka Dede Irvana Pimpin Safari Subuh di Masjid Al Muhajirin: Sosialisasi Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG'"*

Sukabumi, 20 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Muhajirin pada Senin, 20 November 2023, dimulai pukul 04.20 WIB. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung - Polres Sukabumi dalam mempererat hubungan dengan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Dede Irvana turut menyampaikan program unggulan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat demi peningkatan pelayanan kepolisian yang lebih baik.

Giat Safari Subuh ini tidak hanya menjadi ajang penyampaian program, tetapi juga menjadi momen silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat. Dalam suasana yang penuh keakraban, masyarakat diajak untuk berdialog mengenai kebutuhan dan harapan mereka terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Bripta Dede Irvana menjelaskan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar formalitas, melainkan langkah konkret Polsek Nyalindung untuk memahami dan mengakomodasi kebutuhan masyarakat. Dengan berbagai bentuk interaksi yang dilakukan, diharapkan terjalin kerjasama yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Masyarakat Desa Kertaangsana sangat menyambut baik kehadiran Bripta Dede Irvana dan kegiatan Safari Subuh ini, serta antusias menyampaikan aspirasi mereka. Semua pihak berharap agar sinergi yang terjalin dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.